



8 de marzo
Día
Internacional
de la Mujer

SOCIALISTAS
DE ARANJUEZ →

MANIFIESTO 8 DE MARZO 2021 DÍA INTERNACIONAL DE LAS MUJERES

Annie Lennox, cantante y activista escocesa, expresó que “la palabra feminismo necesita ser rescatada. El feminismo necesita ser reclamado de manera que sea inclusivo para el hombre”. La crisis sanitaria del COVID-19 no puede interceder en la permanente lucha por la igualdad de derechos entre mujeres y hombres, por lo que el próximo 8 de marzo volverá a ser un buen momento para la reivindicación. Desde el Gobierno de España se aconseja no acudir a manifestaciones masivas, con total lógica, pero éste no puede ser un motivo para que la presencia de la defensa de los derechos de las mujeres no se evidencie en cualquier otro ámbito o circunstancia, bien con acciones reivindicativas desde nuestros propios domicilios o bien desde la publicación de mensajes en favor de la igualdad en nuestras redes sociales y, sobre todo, desde la concienciación y desde el espíritu aplicativo.

El 8 de marzo sigue siendo un momento necesario, crucial, y nadie puede poner en cuestión la defensa de la igualdad de derechos, porque el negacionismo es una elección muy peligrosa para el avance en la lucha por acabar con esa brecha que aún hoy existe, a pesar de los avances que esta sociedad ha experimentado en los últimos años. Porque no se puede confundir violencia de género con violencia doméstica y porque no se puede negar que existe una gran diferencia en derechos laborales y sociales, que es lo que pretende una ultraderecha a la que la derecha, presuntamente conservadora del Partido Popular y también de Ciudadanos, le compra el mensaje en buena parte de su argumentario, un mensaje que esconde dos matices: el primero que lo absorben por la necesidad de mantener sus gobiernos en comunidades y municipios o, segundo, que la ideología de género no les separa tanto de la extrema derecha. En cualquiera de los dos casos se trata de un error histórico de una clase conservadora que blanquea constantemente a VOX, que consigue que estos partidos rebajen partidas presupuestarias para

8 de marzo: sigamos en la lucha

combatir la desigualdad de género y que, incluso, han llegado a cambiar la nomenclatura de violencia de género por violencia ‘intrafamiliar’ en algunos Gobiernos regionales.

Desde que existe registro en España, 1.081 mujeres han sido asesinadas a manos de sus parejas o ex parejas, una cifra escalofriante. A este dato hay que sumarle las 168.057 denuncias por violencia hacia las mujeres este año y los cientos de casos que se atienden

El 8 de marzo sigue siendo un momento necesario y nadie puede poner en cuestión la defensa de la igualdad de derechos, porque el negacionismo es una elección muy peligrosa para el avance en la lucha

en Aranjuez cada año en la delegación Mujer. Es lamentable que, con estas cifras, haya cualquier individuo pero, sobre todo mujeres, como la portavoz de VOX en Aranjuez, Begoña Banegas, que pretendan camuflar esta violencia de género desde la negación, ofreciendo cifras de los hombres maltratados o con violencia doméstica, tratando de escurrir un mensaje que no es abiertamente criticado desde el Partido Popular y desde Ciudadanos que, incluso, en muchas ocasiones, tratan de banalizar.

Con estas actitudes, la extrema

derecha pretende retroceder 40 años, negando la evidencia y pretendiendo esconder lo que para la gran mayoría de españoles es una certeza: la desigualdad sigue presente en nuestra sociedad y esto solo puede deberse a la necesidad de volver a someter a la mujer, como han hecho históricamente. Naciones Unidas ofrece cifras que dicen que no solo hay brecha salarial y que haría falta un aumento del 27% en los salarios de las mujeres para igualarse con el de los hombres. También existe brecha tecnológica y de pensiones, porque si las mujeres reciben menos salario y tienen menos acceso a los puestos de trabajo y ven reducida su jornada, en el futuro seguirá existiendo esa brecha porque las pensiones de las mujeres serán menores que las del hombre.

En este país se ha avanzado en la legislación siempre con gobiernos socialistas, se ha combatido desde la izquierda esta desigualdad, que hace más frágil a este mundo, pero es verdad que, detrás de todo, sigue existiendo una cruda realidad que se hace fuerte y que nos sigue marcando una hoja de ruta que necesita de pasos de gigante, porque sigue siendo necesario aplicar convenios colectivos para paliar la brecha salarial, hacer una nueva ley de igualdad, en definitiva, avanzar. Y es necesario que desde las administraciones locales se apoyen las campañas que se ponen en marcha desde la ONU, porque siguen existiendo situaciones como las ablaciones de clítoris, las niñas a las que obligan a casarse siendo menores o la trata de blancas para fines sexuales. Y estas son realidades que la extrema derecha no puede ocultar ni sus socios conservadores disculpar.

Queda mucho por hacer y, por eso, sigue siendo un deber y una obligación seguir en la lucha por una igualdad que este mundo merece. Sigamos la senda de un camino que solo verá el final cuando todos, sin excepción, entendamos que la discriminación de la mujer respecto al hombre sigue siendo un problema de los más graves que tiene este planeta.

Como cada 8 de marzo, el Partido Socialista se suma a la reivindicación del Día Internacional de las Mujeres y reitera su firme compromiso con la consolidación de la igualdad entre mujeres y hombres, plena y efectiva, esencial para el avance de nuestra sociedad y la mejora de nuestra democracia.

Este 2021, Naciones Unidas ha elegido como lema para este día “Por un futuro igualitario en el mundo de la Covid-19”. Y es que hace ya un año que un hecho doloroso e insólito para nuestra generación alteró y oscureció nuestras vidas. Una pandemia mundial, una crisis sanitaria que ha conllevado otra social y económica. Durante la pandemia las mujeres han estado en primera línea y desempeñado un papel extraordinario. Como trabajadoras en el ámbito sanitario, la ciencia y la investigación, desde los servicios esenciales, pero también asumiendo la responsabilidad de los cuidados en el ámbito privado.

Esta crisis ha afectado más a las mujeres. Son más las que han perdido su empleo, las autónomas que han visto frustradas sus empresas, las que han sufrido un ERTE. Son muchas más las que han hecho malabares con las clases de sus hijos e hijas, la atención a sus padres o abuelas, el trabajo profesional, las tareas del hogar. Las que más han sufrido esos efectos, a costa de su propia carrera laboral y hasta de su bienestar. Y por supuesto, ha supuesto una tortura añadida a todas las mujeres víctimas de violencia de género.

Tal como expresa Naciones Unidas, la crisis ha puesto de relieve tanto la importancia fundamental de las contribuciones de las mujeres como las cargas desproporcionadas que soportan. Además, advierte que a raíz de la pandemia de la Covid-19 han surgido nuevos obstáculos, que se suman a los de carácter social y sistémico que persistían antes y que frenan la participación y el liderazgo de las mujeres. Porque a pesar de que las mujeres constituyen la mayoría del personal de primera línea, todavía están infrarrepresentadas en los espacios de poder y de la toma de decisiones.

Desde el Partido Socialista defendemos que hay que intervenir para paliar esta situación. Desde nuestras respectivas responsabilidades, estamos trabajando para que esta crisis no deje a nadie atrás y tam-

poco se lleve por delante a las mujeres. Y tenemos ante nosotros una gran oportunidad porque contamos con una inyección en forma de fondos europeos, que nos dan la posibilidad de invertir con audacia para generar y establecer cambios estructurales.

Desde el PSOE abordamos este nuevo tiempo desde la mirada intrépida del feminismo y desde los postulados socialistas, identificando no solo cómo actúa el patriarcado sino también la simbiosis perfecta que mantiene hoy con el capitalismo neoliberal.

Esta crisis ha afectado más a las mujeres. Son más las que han perdido su empleo. Son muchas más las que han hecho malabares con las clases de sus hijos e hijas, la atención a sus padres o abuelas, el trabajo profesional, las tareas del hogar

Por ello, hoy fijamos la mirada especialmente sobre aquellas que sufren una mayor precariedad, las mujeres que por posición social y vital necesitan de las políticas públicas, de los recursos del estado y de las instituciones.

Necesitamos políticas dirigidas a cerrar las muchas brechas que nos quedan aún pendientes como la laboral y salarial, la brecha digital o la brecha de corresponsabilidad. Actuaciones destinadas a impulsar la corresponsabilidad y a corregir las situaciones de desigualdad de las mujeres desde el ámbito rural al investigador y tecnológico. Porque ninguno de ellos son compartimentos estancos, y solo abordándolos transversalmente podremos diseñar los mecanismos certeros para acabar con la desigualdad.

Debemos seguir desplegando políticas dirigidas a luchar contra la pobreza infantil y la de muchas mujeres con hijos e hijas a cargo. Políticas contra la prostitución y

la trata de mujeres y niñas, contra los vientos de alquiler, contra todo aquello que supone un ataque frontal a los derechos humanos de las mujeres.

Como Partido Socialista, mantenemos una perspectiva europea e internacionalista en nuestros planteamientos.

Defendemos la necesidad de impulsar el fortalecimiento de la agenda europea por la igualdad, de incrementar los recursos en las políticas de igualdad de género y de elevar las exigencias en la normativa comunitaria para el avance de las mujeres europeas.

Y seguiremos luchando por las mujeres que en algunos países aún no han alcanzado ni siquiera la igualdad formal con los hombres. Velaremos por los derechos humanos de las mujeres y niñas en todo el mundo, reclamando estrategias internacionales que combatan la mutilación genital femenina, los matrimonios forzados de niñas. Y nos comprometemos con millones de mujeres en el mundo que aún tienen negado el derecho a la interrupción voluntaria del embarazo.

Somos conscientes de todos los desafíos y objetivos que tenemos por alcanzar. Y también reconocemos el camino ya recorrido y de quienes nos precedieron. Por ello, en este 8 de marzo no podemos dejar de mencionar que este año 2021 conmemoramos los 90 años de la conquista del voto de las mujeres en este país que debemos agradecer a la valentía y el arrojo de Clara Campoamor. Una efeméride anegada en el fango de los cuarenta años de dictadura franquista pero que supuso un cambio sin vuelta atrás. Con el voto femenino completamos nuestra democracia. Con la democracia, las mujeres fueron desde el primer momento conscientes de que tenían ante ellas una extraordinaria oportunidad y que era fruto de lo que habían trabajado otras antes.

Clara vino de la mano de Pardo Bazán, de Concepción Arenal, de tantas otras mujeres que la precedieron y de quienes recoge su testigo. De ellas, heredamos un feminismo que tiene que ver con los derechos humanos, con la democracia, con la ciudadanía, con la racionalidad del proyecto humanista ilustrado al que pertenecemos y del que nacieron todas las democracias contemporáneas. El PSOE siempre ha hecho suya esta agenda feminista. Es una señal de identidad de nuestro partido. Esa es la raíz

de nuestra lucha, la mezcla imbatible por el humanismo y por la justicia social. Esa es la fuerza de la indisoluble unión del socialismo con el feminismo y del feminismo con el socialismo.

En los últimos 42 años, las posiciones del Partido Socialista en cuanto al avance de derechos y a la construcción misma del Estado de Bienestar, se han transformado en realidades tangibles. De este partido han salido todas las leyes de igualdad entre mujeres y hombres de este país. Desde el PSOE, acompañando las demandas de las mujeres y del movimiento feminista, hemos trasladado a la legislación y a las políticas públicas sus reivindicaciones, que también son las nuestras.

Avanzando con pasos firmes, por cuanto el Tribunal Constitucional se ha pronunciado – ante la sempiterna reacción a los avances de los derechos de las mujeres – sobre de todas esas leyes y ha constatado que esa era la manera certera de desarrollar la Constitución en su valor superior de la igualdad.

Somos un partido transformador de la sociedad. Somos la izquierda que sabe que no hay más revolución que la que se traduce en hechos, en compromisos y en realidades. Como ha dicho nuestro Secretario General y Presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, somos la izquierda que sabe que el cielo está aquí. Y con los pies en la tierra, sabemos que se construye con leyes, con políticas públicas, removiendo los obstáculos.

Las mujeres han salido del siglo XX y se han adentrado en siglo XXI conociendo la potencia de su influencia. Esta es la fuerza, la razón que nos asiste, el pasado del que venimos y el futuro que labraremos por el bien común para todos y todas y por la justicia social.

Son aún muchos los objetivos por alcanzar, los obstáculos a superar y los desafíos que tenemos por delante. Hoy 8 de marzo, el Partido Socialista reivindica la necesidad de unir fuerzas y apela a la gran alianza de todas las mujeres progresistas y del movimiento feminista de este país.

¡Que viva la lucha de las mujeres!





“El feminismo no se basa en odiar al hombre, es luchar contra la absurda distinción entre géneros” (Robert Webb)

“Un feminista es cualquiera que reconozca la igualdad y plena humanidad en mujeres y hombres” (Gloria Steinem)

“Los hombres temen que las mujeres se rían de ellos. Las mujeres temen que los hombres las asesinen” (Margaret Atwood)

“No seré una mujer libre mientras siga habiendo mujeres sometidas” (Audre Lorde)

“Nadie me conoce ni me quiere completamente. Sólo me tengo a mí misma” (Simone de Beauvoir)

“Si el feminismo no fuera tan potente, la gente no se esforzaría en menospreciarlo” (Jessica Valenti)

“Resolved lo que queráis, pero afrontando la responsabilidad de dar entrada a esa mitad de género humano en política para que sea cosa de dos. No podéis venir aquí vosotros a legislar, a votar impuestos, a dictar deberes, a legislar sobre la raza humana, sobre la mujer y sobre el hijo, aislados, fuera de nosotras” (Clara Campoamor)

La Comunidad de Madrid abandona a los grandes dependientes en la vacuna contra el Covid-19

Eva Celdrán: “El Gobierno regional anunció que se acudiría a los domicilios y hemos constatado que no se está aplicando este compromiso con los grandes dependientes y tampoco con los mayores de 80 años que no están catalogados como tal pero que tienen movilidad reducida”

Las Consejerías de Sanidad y Políticas Sociales de la Comunidad de Madrid anunciaron la pasada semana los listados para la administración de vacunas al grupo de grandes dependientes no institucionalizados, que son aquellos que no habitan en una residencia, así como a sus cuidadores, dentro del operativo de vacunación de los grupos ‘priorizados’ en la Estrategia de Vacunación frente al Covid-19. Según el Gobierno regional, los equipos de Atención Primaria se desplazarían a los domicilios e iniciarían el proceso de manera presencial. También anunciaron que, en caso de que el paciente pudiera trasladarse, se le inocularía la vacuna en su centro de salud.

La concejala Socialista, Eva Celdrán, ha señalado que “este es otro de los compromisos que está incumpliendo el Gobierno de Isabel Díaz Ayuso, puesto que hemos podido constatar que no se está aplicando este compromiso con los grandes dependientes y tampoco con los mayores de 80 años que no están catalogados como tal pero que sí tienen movilidad reducida”. Según Celdrán, “también hay vecinos que nos están trasladando que cuando se ponen en contacto con los centros de salud para expresar que están a cargo de personas mayores que son grandes dependientes la contestación que reciben es que para ponerse la vacuna tienen que desplazarse a su centro de Salud y esto es una muestra más del abandono que están sufriendo los mayores de nuestra Comunidad por parte de un Gobierno regional que vuelve a incumplir sus compromisos y sus obligaciones”.

Desde el inicio de la crisis sanitaria del COVID-19, la Comunidad de Madrid está mostrando una pésima organización en cualquier asunto relacionado con la sanidad pública. La concejala Socialista sostiene que “no solo están sufriendo este abandono

los grandes dependientes que, en la mayoría de los casos, por pura evidencia, no tienen posibilidad de desplazarse a sus centros de salud, es que hay personas mayores que tampoco disponen de esa posibilidad, bien porque no tienen quien les atienda o porque sus familiares no disponen de vehículos para el transporte o, simplemente, por una cuestión de conciliación por circunstancias laborales”. Celdrán entiende que “la administración debería velar, porque es su obligación, por la salud de estas personas y de sus familias a las que tampoco se les ofrece una alternativa para poner solución a este problema”.

Eva Celdrán ha expresado que “este es el problema de que la presidenta de la Comunidad de Madrid esté más pendiente de su cruzada personal contra el Gobierno de Pedro Sánchez que de preocuparse por la salud de los madrileños, una evidencia más de su nefasta gestión, agravada por la complicidad de la alcaldesa de Aranjuez, María José

Martínez, que ni está ni se la espera”. La edil Socialista sostiene que “el Ayuntamiento de Aranjuez debería colaborar activamente en la campaña de vacunación, aportando los medios e infraestructuras necesarios que estén a su alcance para conseguir la inmunización de sus vecinas y vecinos, con la máxima celeridad posible, pero para eso sería necesario que el Gobierno municipal se activase y dejase de estar desaparecido”.

Celdrán ha lamentado que “Díaz Ayuso siga sin poner a disposición los medios humanos y materiales que necesita la salud pública para atender correctamente a todos los ciudadanos, especialmente a los mayores y a los grandes dependientes, a quienes, una vez más, se vuelve a dejar de lado sin la atención que merecen, y esta es otra muestra más del poco interés que suscitan los vecinos de Aranjuez en la alcaldesa que, como siempre, vuelve a plegarse a los intereses partidistas antes que reivindicar la defensa de los ciudadanos, como es su obligación”.



La segunda fase del Plan de Asfaltado ratifica que el PSOE es el único partido que tiene un proyecto de ciudad para Aranjuez

David Estrada: “celebramos que ahora el Gobierno de Díaz Ayuso atienda las reivindicaciones que hicimos durante la pasada legislatura respecto a los Planes de Inversión Regional y que se hayan reducido los trámites burocráticos y administrativos que entorpecieron su desarrollo”

En noviembre de 2018, el Gobierno de PSOE e InPar licitó una primera fase del Plan de Asfaltado, que fue el que se ejecutó en los primeros meses de la presente legislatura, una ejecución que demuestra la autoría de este proyecto por parte del gobierno progresista como, incluso, reconoció la propia alcaldesa, María José Martínez. El concejal Socialista David Estrada ha recordado que “presentamos ante la Comisión de Obras un ambicioso proyecto, por valor de 2,3 millones de euros, que se inició con aquella primera fase y que continuaba con el pavimentado de otros 29.469 metros cuadrados de calles, que es el que se está desarrollando en la actualidad”.

En esta fase se contemplaba el asfaltado en las calles Jardinero Boute-lou (entre Fernando Brambilla y Santiago Bonavía), Carretas (entre Avenida Plaza de Toros y Andrés Martínez), Camino de Noblejas (entre las calles San Nicolás y del Mar), San Pedro (entre calle de la Cruz y calle Abastos), Rosa (entre Capitán y Florida), Álvarez de Quindós (entre Domingo Gaspar Pérez y Moreras), Concha (entre San Pascual y Naranja), Montesinos (entre San Antonio y Gobernador), Abdón Bordoy (entre la Glorieta del Primero de Mayo y San Juan), Lucas Jordán (entre Moreras y Almansa), San Valentín, Naranja (entre Carrera de Andalucía y Stuart), San Pascual (entre Foso y Florida), Alondra (entre Francisco Sabatini y Avenida de Loyola), Uvas, Taray y Encinas.

Esta segunda fase contaba con un presupuesto de 424.324 euros, que sería financiado en un 80% a través del PIR y en un 20% a través del Presupuesto Municipal. “Sin embargo, -afirma Estrada-, el Gobierno de la Comunidad de Madrid retrasó estas inversiones con fines partidistas, con el objetivo de bloquear proyectos que

entendíamos necesarios para la ciudad y que ahora se están poniendo sobre la mesa como si fuesen iniciativas del Partido Popular, nada más lejos de la realidad”. El concejal Socialista sostiene que “lo que se demuestra es que el Partido Popular que dirige Martínez miente cuando afirma que el Partido Socialista no tenía proyecto, porque precisamente es el que está desarrollando el Gobierno de PP y Ciudadanos, con el apoyo de VOX y Acipa, un proyecto que fue el más votado en las últimas elecciones municipales y que sirve para mejorar las infraestructuras de la ciudad y que evidencia que quienes no tenían, ni tienen, hoja de ruta es el actual Ejecutivo local y su falta de proyecto es tan patente que tratan de enmascararlo con asuntos como el del Parador Nacional, escudándose en que no existe un papel firmado, ninguneando el compromiso de una Ministra”.

Estrada ha expresado que “celebramos que ahora el Gobierno de Díaz Ayuso atienda las reivindicaciones que hicimos durante la pasada legislatura respecto a los Planes de Inversión Regional y que se hayan reducido los trámites burocráticos y administrativos que entorpecieron su desarrollo”. El edil Socialista ha recordado que “estos trámites para llegar a la licitación de cualquier proyecto eran muy tediosos, teniendo que enviar en un primer momento una memoria valorada para que la Comunidad de Madrid procediese al alta; después volvería al Ayuntamiento de Aranjuez, que a partir de ese momento debía elaborar el proyecto en concreto y después volver a remitirlo al Gobierno regional para que diese el visto bueno y proceder a la licitación”. Estrada ha reconocido que “las dificultades eran máximas, sobre todo sí, además, contaban con la inestimable colaboración de la actual Alcaldesa,

María José Martínez, que hizo especial hincapié en que se retrasasen varios de esos proyectos con el fin de entorpecer el trabajo del Gobierno progresista y obtener un rédito político, aún a costa de perjudicar a los ciudadanos, según nos trasladaron fuentes del propio Partido Popular en Madrid”.

Proyectos pendientes

Casi dos años después de iniciarse la legislatura, el actual Gobierno municipal sigue sin patentizar ningún proyecto propio y continúa gobernando basándose en las iniciativas puestas en marcha por el Partido Socialista. En este sentido, Estrada ha recordado que “aún queda pendiente una tercera fase del plan de Asfaltado, la referida a las zonas industriales que, esperamos, se pueda resolver en próximas fechas”. El concejal Socialista ha lamentado “la falta de iniciativa, la falta de ideas y la deriva de una alcaldesa que lo único que pretende es rentabilizar proyectos que ya estaban en la puerta de salida a falta de ejecución, como el Plan Cuatrienal de Inversiones en los colegios públicos o el Plan de Mejora en las Instalaciones Deportivas Municipales, que han ejecutado en parte ahora como si fuese iniciativa propia”. Además, el concejal Socialista ha incidido en que aún restan proyectos de suma importancia para Aranjuez, como la integración de Las Aves en el casco histórico con la reorganización de la calle Oropéndola y de su conexión con la calle de la Rosa a través de Valeras, por un importe 1,5 millones, o la urbanización del Acceso Sur, entre la glorieta de Carlos Richer y la glorieta de E.Lecrec, para su integración en la ciudad y conectar a pie el Polígono Industrial Gonzalo Chacón, por importe de un millón de euros”.

cultura. teatro real carlos III



Pipo Pat el patito feo

Sábado 6 de marzo de 2021
La función prevista para el 17 de enero se aplaza al 6 de marzo
18:00 horas
Localidades desde 10€

Dubbi Kids te invita a la granja de "Pipo Pat, el Patito Feo" y sus amigos. Un espectáculo muy divertido y participativo para toda la familia con una función esencial, educar en valores y en emociones algo imprescindible para crecer sanos y felices.

SINOPSIS:

¡Ven a la granja a conocer a Pipo Pat, el Patito Feo y sus amigos!

¿Te has sentido alguna vez patito feo? Seguro que sí. Es un sentimiento muy común en los más pequeños, a veces por falta de autoestima, y otras por rechazo de los demás. Por eso es importante hacer frente a la situación y ayudar a nuestros peques a que puedan identificarla, gestionarla y superarla.

Pipo Pat, el Patito Feo, además de ser un espectáculo muy divertido y participativo también cumple una función esencial para los dubbis, educar en valores y en emociones. Brinda a través del juego y la música una serie de herramientas que refuerzan la autoestima, animan a comunicarse, hablar y pedir ayuda, trabaja las habilidades sociales y ayuda a entender el rechazo, algo imprescindible para crecer sanos y felices

Violencia afectiva suite

Domingo 7 de marzo de 2021
La función prevista para el 22 de enero se aplaza al 7 de marzo
19:00 horas
Localidades desde 9€

Teatro del Corso presenta "Violencia afectiva suite". Tras un cuidado proceso de creación, el nuevo montaje de Delfin Estévez llega al Teatro Real Carlos III de Aranjuez. Misterioso mecanismo que permite que la alegría, la ternura y la plenitud degeneren hacia la desesperación, la violencia y la muerte.

SINOPSIS:

¿Puede un proyecto de ternura convertirse en un escenario para el horror?
¿Hasta qué punto una estructura social / familiar / religiosa es responsable

de los actos de violencia de un individuo aislado?

El uso de la violencia en el marco de las relaciones interpersonales es un fenómeno tan común que en la mayoría de las ocasiones queda invisibilizado: nuestros ojos ya se han acostumbrado a esa violencia.

¿Cuál es la relación entre el individuo que normaliza la violencia y la sociedad que lo sostiene?

En nuestro afán por identificar las fuentes que alimentan el cauce de la monstruosidad, hemos rastreado múltiples parámetros: económicos, culturales, ideológicos, laborales... cada una de estas coordenadas ha revelado su peso específico en la confección de un sistema de relaciones donde la agresión se asume como una parte más del juego.

Nuestra historia comienza así: Esta-

mos en un futuro no muy lejano, un mundo donde los avances tecnológicos ofrecen la posibilidad de llevar a cabo todo tipo de experimentos sociales, donde la privacidad y la ética quedan en un segundo plano a cambio de obtener respuestas definitivas para las grandes encrucijadas de nuestra especie.

Un equipo de investigación se vuelca en un desafío inédito: localizar el misterioso mecanismo que permite que la alegría, la ternura y la plenitud degeneren hacia la desesperación, la violencia y la muerte.

¿Qué encontraríamos si fuera posible monitorizar desde un laboratorio cada uno de los momentos y las capas que atraviesa una relación, desde el flechazo fundacional hasta su acta de defunción?

¿Amar es destruir?

